



Die ehrenamtlichen Mitarbeiter des Kulturwerks um Silke Müller (von links), Ute Dederling und Rosi Eilers nehmen die Spende des Freiherr-vom-Stein-Berufskollegs in Höhe von 650 Euro entgegen. Als Dank für die

Beteiligten der Spendenaktion um Schülersprecherin Ann-Christin Feige, Corinna Witte-Schmoland, Denise Schwarzkopf und Standortleiter Ulrich Korte gibt es selbst gebackene Plätzchen. Foto: Lydia Böhne

Mit Schokolade Gutes tun

Freiherr-vom-Stein-Berufskolleg spendet an das Kulturwerk

Bad Oeynhausen (LyB). Unter dem Motto »Schenken macht Spaß – beschenkt zu werden aber noch mehr«, haben die Schüler des Freiherr-vom-Stein-Berufskollegs an ihrer Schule Nikoläuse verkauft. Der Erlös von 650 Euro wurde an das Kulturwerk gespendet.

Für ihre jährliche Nikolausaktion haben die Mitglieder der Schülervertretung um Ann-Christin Feige, Sando Kajtez-Dejanovic, Olga Klassen und Denise Schwarzkopf gemeinsam mit ihrer Schülervertretungslehrerin Corinna Witte-Schmoland Schoko-Nikoläuse zum Preis von zwei Euro an die Schüler

des kaufmännischen Berufskollegs verkauft. »Zur Verfügung gestellt wurden uns die 250 Nikoläuse vom WEZ-Markt Eidinghausen«, sagte Corinna Witte-Schmoland.

Zusätzlich gingen die Schülervertreter, geschmückt mit Nikolausmützen, durch die Klassen gegangen und sammelten zusätzlich Geldspenden ein. 650 Euro kamen durch die Aktion des Berufskollegs zusammen. »Mit diesem Betrag unterstützen wir in diesem Jahr das Kulturwerk Bad Oeynhausen«, ergänzte Corinna Witte-Schmoland. »Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung«, sagte die erste Vorsitzende des Kulturwerks, Ute Dederling.

»Mit der Spende können wir die monatlich anfallenden Kosten für das Computerprogramm zahlen,

das für die gerechte Verteilung der von den Kulturveranstaltern kostenlos zur Verfügung gestellten Karten sorgt«, sagte die erste Vorsitzende. Zudem will das Kulturwerk mit dem Geld Plakate und Flyer drucken. »Es ist beruhigend für uns, dass dieser Kostenpunkt mit der Spende bereits abgedeckt ist«, sagte Ute Dederling glücklich.

Als Dank für die Unterstützung bekamen die Schüler des Berufskollegs von den ehrenamtlichen Mitgliedern bei der Spendenübergabe selbst gebackene Plätzchen und Kekse überreicht. Zudem wurden Urkunden an die beiden Klassen vergeben, die am meisten Geld für den guten Zweck gesammelt hatten. Den ersten Platz belegten die Bürokaufleute des zweiten Lehrjahres mit 107 Euro.